DOMUS-GALERIE SCHAAN

Ausstellung von Rudolf Fleck

SCHAAN: Am Donnerstag, den 20. August 1998, um 19.30 Uhr findet in der neuen DoMuS-Galerie im Schaaner Rathaus eine Vernissage statt, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind. Emailbilder und Emailmosaiken von Rudolf Fleck, Schaan, zeigen die leuchtende Welt des Feueremails. Evelyne Bermann wird in einem Vortrag in die Materie einführen. Email, schon den alten Ägyptern bekannt, fasziniert auch in unserer modernen Zeit immer wieder aufs neue die Künstler. Immer wieder reizt es, sich mit diesem Material auseinander zu set-

Wie verschieden – und doch wie unverwechselbar – Email in seiner Wirkung sein kann, zeigen die so breit gefächerten Themen Rudolf Flecks. Sakrale Kunst – wie Kreuze –, Mandalas, die in die Welt der Meditation führen sollen, aber auch fröhliche Stilleben und Landschaften in jeder Stimmung, wollen die Menschen ansprechen und sie aus dem Alltag hinausführen in eine Welt, die das Unsichtbare, das Emotionale, das in jedem lebt, sichtbar macht.

Die Ausstellung dauert vom 20. August bis 27. September 1998. Öffnungszeiten: Freitag 14.00 bis 20.00 Uhr, Samstag und Sonntag 14.00 bis 18.00 Uhr.

Liechtensteiner Volksblatt

Mittwoch, 19. August 1998